

PUPenVol Compte rendu C.A. du 17 juin 2019

Désignation du secrétaire de séance : B Ferrand

Présents : Ali Kdouh, JP Soula, Réjane Soula, Dominique Odero Durin, Dominique Odero, Catherine et Gilles Vogel, Gamers Johannes, Hubert Pavie, B Ferrand.

Excusés : Martine Carcy, G Bruel, C Soucasse, Nelly Guihur.

Invitée : Marie Guéret coordonatrice de projets culturels

1. Rencontre avec Marie Guéret

Marie Guéret au nom de « Les chemins » a présenté son projet de travail autour de l'œuvre de Jack London, qui devrait conduire à une conférence sur la personnalité et l'œuvre de cet auteur. Elle a échangé sur la thématique de l'ouverture de la culture à tous, en particulier le texte fondateur « ce que la vie signifie pour moi » de Jack. Elle doit accueillir plusieurs comédiens en résidence en octobre, le week end du 12 et 13 octobre. Ce qui serait une opportunité pour une conférence exceptionnelle de la Pupenvol, dont il faut définir le contenu et la mise en place de ce partenariat.

Du travail, de la réflexion avec l'entier soutien de Florance Poveda en charge de la culture au PETR.

Réflexion qui débutera dès le jeudi 20 juin avec une rencontre avec deux des comédiennes, Clémence et Maïa. Ali et Bernard en ont la responsabilité.

2. Reprise des différents points du dernier CA

- Semaine sans écran de 2020 : Nelly a accepté de prendre en charge l'organisation.
- Balcon des étoiles : contact Catherine.
- Achat bouteilles de vin ? Ont-elles été données à Bastien Hô. En cours
- suite à la demande d'habitants de Longages pour une conférence à Longages. Des adhérents habitent Longages. Prévoir une rencontre avec eux, par ex le 26 avant la conférence. Il est souhaitable qu'au moins un adhérent de Longages soit ou devienne membre du CA.
- Facebook qui prendrait le relais pour revoir avec Bastien Hô. Hubert prend en charge.
- Rencontre entre Jean-Pierre et Frédéric Guéri. JP Soula a rencontré Mr Guéri. Une conférence sur un thème proposé par Mr Guéri pourrait être soumis à la sélection pour 2020-21

3. Conférence de juin (présence de Johannes). RDV salle du plan d'eau Rieux à 19h.

4. Répartition des conférences pour la prochaine saison. Ne pas oublier la répartition de la salle de Montesquieu (Hubert). La conférence du 12 octobre dépendra du travail de préparation des équipes de Marie et de l'articulation avec un spécialiste de l'œuvre de J London que JP Soula arrivera à mobiliser !

5. Relations avec les conférenciers non retenus pour la prochaine saison. Pointage des personnes qui ont proposées des conférences non retenues pour 2019-20. Il s'agit de remercier et d'expliquer notre mode de sélection.....

6. Questions diverses

- dédommagement de Frane fait lors du ca précédent
- Pour le CA de septembre local voile aviron de Rieux
- Hubert est chargé de remercier l'EPHAD de Montesquieu de son accueil.
- a la suite du déménagement du PETR, la nouvelle adresse de la Pupenvol sera acté par un vote lors de

l'AG de janvier 2020

Sujet oublié : la répartition de l'organisation aux journées des assocs de septembre.

Prochain rendez-vous :

La prochaine réunion de CA aura lieu **le lundi 17 juin à 18h30** chez les Soula, suivie, comme d'habitude, d'un repas partagé.